



Lustige Gemeinschaftsspiele gefielen den Kindern.

Foto: Kai

## Kai-Kinder schnuppern auf dem Tennisluft

**ABENSBERG.** Die Offene Ganztagschule Kai e.V. besuchte die Anlage des TC Abensberg. Durch die Kooperation von Kai e.V. und „Tennis Juniors Abensberg“ der Josef-Stanglmeier-Stiftung schnupperten die Grundschüler am Tennisplatz. Den Buben und Mädchen der Nachmittagsbetreuung wurden unterschiedliche Tennisutensilien, Tennisschläger und die TC-Anlage kostenlos zur Verfügung gestellt. An den drei Schnuppertagen nahmen zwölf Kinder der ersten bis zur vierten

Klasse teil. Die Schnupperstunden begannen immer mit einem Aufwärmspiel und der Ballschule, wodurch die Koordination von Bewegungsabläufen und das Ballgefühl der Kinder geübt und gestärkt wurden. Durch gemeinschaftliche Spiele mit Ball und Schläger, wie „Tennishockey“ oder „Faule Eier“ lernten die Mädchen und Jungen spielerisch die Sportart kennen. Wer sich in den Sommerferien fürs Feriencamp interessiert, meldet sich unter Tel. (0170) 8 01 41 52.